
Anfrage in der Fragestunde an Herrn Stadtrat Univ.-Doz. DI Dr. Gerhard Rüsch, eingebracht 
in der Gemeinderatssitzung vom 22. Januar 2015 von Gemeinderat Ing. Roland Lohr 

 
 
Sehr geehrter Herr 
Stadtrat 
Univ.-Doz. DI Dr. Gerhard Rüsch  
Rathaus 
8011 Graz 

 
 

Graz, am 20.01.2015 
 
 

Betreff: Kosten für Werbeaktion „Jahreskarte Graz“ 
                 Fragestunde 
 
 

Sehr geehrter Herr Stadtrat! 
 
 

Die neue stark verbilligte Jahreskarte Graz wurde mit 7. Januar 2015 eingeführt. Im Vorfeld 
kam es zu intensiver Bewerbung dieser Karte - vor allem in zahlreichen Printmedien. Aus 
diesem Umstand resultierend stelle ich an Sie, sehr geehrter Herr Stadtrat, in Ihrer Funktion 
als Beteiligungsreferent namens des Freiheitlichen Gemeinderatsklubs nachstehende 
 
 

 
Anfrage 

gem. § 16a der GO des Gemeinderates 
der Landeshauptstadt Graz: 

 
 
Sind Sie bereit in Erfahrung zu bringen, wie hoch die Ausgaben zu Werbezwecken im 
Zusammenhang mit der Jahreskarte Graz tatsächlich waren, um dem Gemeinderat 
hierüber Bericht zu erstatten? 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


